
Pièces 7 Pièces

Superficie 148 m²

Référence 11_10867 CW

Prix 624 000 €

Hyères
Appartement à vendre (83400)
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Hyères, Les îles d'Or au Centre-ville, découvrez ce magnifique appartement ancien

situé  au  3ème  étage  avec  ascenseur  au  sein  d'une  résidence  emblématique

construite par l'illustre Chapoulard pour l'industriel Godillot qui lui donna le nom de

sa fille Jeanne. Anciennement amenagé en bureaux, il offre 150 m2 avec très belles

hauteurs  sous  plafonds,  parquet  au  sol,  cheminées..le  cachet  de  l'ancien.  il  sera

possible  d'en  faire  un  superbe  lieu  de  vie  avec  salon,  salle  à  manger,  cuisine,  3

chambres ou plus selon besoin et envie. De ses multiples ouvertures qui le rendent

très lumineux, vous aurez ...

Hyères,  Les  Îles  d'Or  in  the  city  center,  discover  this  magnificent  old  apartment

located  on  the  3rd  floor  with  elevator  in  an  emblematic  residence  built  by  the

illustrious  Chapoulard  for  the  industrialist  Godillot  who  gave  it  the  name  of  his

daughter Jeanne . Formerly converted into offices, it  offers 150 m2 with very high

ceilings,  parquet  floors,  fireplaces...the  character  of  the  old.  it  will  be  possible  to

make it a superb living space with living room, dining room, kitchen, 3 bedrooms or

more according to need and desire. From its multiple openings which make it very

bright, you will ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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